

学習発表会を終えて

- 劇のとき、きんちゅうしました。みんなが笑ってくれました。そんなにおもしろいのかなと思いました。(1年生)
- 全部、楽しかったです。みんなが笑っていたのが、おもしろかったです。(1年生)
- 劇をするのは初めてだったけれど、楽しかったです。セリフもすぐ覚えました。(1年生)
- どきどきしたけれど、みんなに楽しんでもらえてよかったです。(2年生)
- 大きな声でできたのでよかったです。(3年生)
- 1・2年生のお化けじぞうがおもしろかったです。(3年生)
- げきをがんばりました。伊方小学校では、もっとがんばりたいです。(3年生)
- 最初にセリフを言う役でした。しっかり大きな声で言えたのでよかったです。(4年生)
- 自分たちの発表を振り返って、動きが少なかったので、もっと動きをつけたかったです。(4年生)
- 1・2年の劇「お化けじぞう」で、きつねやじぞうが出てきてすごくおもしろかったです。(4年生)
- 九町小最後の学習発表会で少し緊張して動きが細かくなってしまったので、少し後悔したなと思いました。でも、セリフをつまらせずにできたので良かったです。(5年生)
- 特に1年生が大きい声を出していたので、すごいなと思いました。(5年生)
- セリフや、歌を、気持ちを込めてできました。(5年生)
- ぼくは、未来の時に一つ衣装をつけ忘れていたので、次から気をつけようと思いました。(6年生)
- どの学年も大きな声で発表できていたのでいいなと思いました。九町小最後の学習発表会はいい思い出になったし、楽しかったのでよかったです。(6年生)
- 大きな声ではきはきセリフや歌を歌えたし、1、2年生・3、4年生の劇もすごく面白かった。劇のセリフが少し飛んでしまったけど、楽しかったです。(6年生)
- どの学年もとても分かりやすく楽しい劇で、見る側も楽しかったし、みんなで出られてうれしかったです。(6年生)
- 結構、上手く演技できていると思います。照明は、あまり上手くできませんでした。(6年生)
- 自分のセリフを覚えて、動きをつけられたのでよかったです。他の学年の劇も、みんな演技がうまくてすごいと思いました。(6年生)
- ちょっと間違えたけど、いつもより、動きも、声も大きくできました。(6年生)
- あまりきんちゅうせずにセリフを言うことができてよかったです。手などを動かして伝えることができました。(6年生)
- 九町小学校、最後の学習発表会がうまくいってよかったです。他の学年の劇もすごく面白かったし、感動しました！(6年生)

子供たちは、初めての劇や大役に緊張しながらも、大きな声や動きを意識して精いっぱい表現できた喜びを感じたようです。互いの発表のよさや成長を認め合い、九町小学校最後の学習発表会が楽しく心に残る思い出になったことが伝わってきます。温かい御声援をありがとうございました。

